

Publicación Expansión
Soporte Prensa Escrita
Circulación 36 629
Difusión 23 452

140 000

Audiencia

 Fecha
 14/02/2019

 País
 España

 Página
 39

 Tamaño
 --- cm² (100,0%)

V.Publicitario



EL NÚMERO DE ESTUDIANTES ESPAÑOLES EN REINO UNIDO AUMENTA UN 45% EN LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS, EN CONTRAPOSICIÓN AL DESCENSO DE OTROS PAÍSES EUROPEOS. ITALIA TAMBIÉN SUBE CON FUERZA.

Los universitarios españoles desafían al Brexit

Iñaki de las Heras. Madrid

La última radiografía universitaria de la Higher Education Statistics Agency británica concluye que el Brexit está haciendo mella en la disposición de los universitarios europeos a estudiar en Reino Unido. En los dos cursos ya concluidos desde que se celebró en 2016 el referéndum de salida de la UE, los estudiantes europeos han retrocedido un 1,2%. Fue el primero tras varios años de crecimiento. Sin embargo, la estadística esconde una tendencia a contracorriente: la llegada de españoles, y también de italianos, a los campus británicos aumenta con fuerza.

En el ejercicio 2017-2018 fueron 9.630 los estudiantes españoles que se matricularon en el primer curso de una universidad británica. La cifra es un 45% superior a los 6.585 registrados en el curso 2014-2015. Se trata de una subida llamativa, como también lo es la de los italianos, que han pasado de 9.550 a 13.985 y que ya son la primera potencia en lo que a estudiantes europeos en Reino Unido se refiere.

Se trata de una pequeña latilización de los campus britanicos, no especialmente apreciable si se ponen las cifras en contexto y se comparan con a luvión de estudiantes chinos e indios. En Reino Unido estudian 2,3 millones de universitarios, de los que 106.6530 son chinos de primer curso, muy por delante de la segunda nacionalidad foránea, la india, con 19.750 estudiantes.



Oxford es una de las mejores universidades británicas y del mundo.

Italia es ya el principal país europeo emisor de universitarios a Reino Unido

El British Council en España también ha detectado una tendencia al alza en el interés de los estudiantes españoles por estudiar en Reino Unido. En el primer curso tras el referéndum del Brexit, las solicitudes de estudios en Reino Unido aumentaron un 11% entre los estudiantes españoles, mientras que en la última edición de la Feria de Educación Británica que organiza cada año esta institución, ce-

China e India son líderes en un país que ofrece más de 35.000 carreras que no existen en España

lebrada en octubre en Madrid y Barcelona, hubo un mayor número de visitantes.

Pero, ga qué responde este interés de los españoles por estudiar en Reino Unido? "Creemos que el crecimiento de la demanda se debe a la mejora del nivel de inglés y mayor interés y conocimiento de la oferta internacional", indica Carolina Jiménez, head education en España del British Council.

Jiménez explica que Reino Unido tiene universidades de primera línea -tres o cuatro entre las 10 mejores del mundo y hasta 30 entre las 200 primeras- y una elevada tasa de empleo, aparte de una amplia oferta. El país ofrece una gran cantidad de titulaciones que no existen en España. El proceso de solicitud es "muy sencillo" y el propio país es "cercano y conocido" para los españoles, señala.

espanioles, seriama. No se aprecia una sustitución de nacionalidades debido a una caída en el precio de las matrículas británicas. Su coste se ha mantenido pese al Brexit y el propio Gobierno británico ofrece un préstamo que cubre la totalidad del gasto, de unas 25,000 libras, que el alumno empieza a devolver al concluir sus estudios. Es el conocido como threshold.

Otros dos factores detrás de la llegada de españoles son la recuperación económica desde 2014 y el redoblado interés de los alumnos de Erasmus, que saben que la salida de Reino Unido de la UE puede acabar con este programa universitario.

Almudena Álvarez, una estudiante de Sociología de la UAM, prepara las maletas para irse el año que viene de Erasmus. El Brexit pesa poco en su decisión de escoger Reino Unido. "Perfeccionar el inglés escrito", "conocer términos específicos" de su carrera y el atractivo del sistema educativos británico son los factores que le animan a emprender la aventura.